

Des collèges s'engagent avec l'armée de l'air

Un partenariat entre la base aérienne et quatre établissements vaclusiens

Hier, s'est signé au sein de la BA 115 le nouveau partenariat entre l'Armée de l'Air et l'Éducation Nationale.

En présence du Colonel Bertrand Jardin, commandant de la base, du Lieutenant-Colonel Marc Le Cam, Madame Vandrepotte, Inspecteur d'académie adjointe, les principaux et enseignants des Collèges Jean Brunet d'Avignon, Jean Giono d'Orange, Raspail de Carpentras et un nouveau venu le collège Paul Gauthier de Cavailon.

Dans son message de bienvenue le Colonel Jardin s'est satisfait de cette nouvelle signature entre l'Armée de l'air et l'Éducation Nationale valable un an, qui marquera la date de son départ de la base.

"Un lien entre l'armée et la jeunesse"

Par la suite ce seront des contrats de deux ans qui seront établis. Il rappelle que "ce partenariat est un lien entre l'armée et la jeunesse." Il remercie les volontaires de l'armée qui se déplacent dans les établissements pour porter les valeurs de l'aviateur, donc les valeurs républicaines.

Il souligne l'importance



Le Colonel Bertrand Jardin entouré des enseignants et participants.

/ PHOTO I.V.

qu'il faut donner au travail de l'enseignant. Madame Vandrepotte a insisté sur les interventions de l'armée dans les établissements en zones sensibles "qui permettent de faire comprendre aux jeunes qu'ils peuvent s'élever et sortir de leur milieu, tout en leur rappelant les valeurs républicaines."

Rappelons que cette convention vise à favoriser la mise en œuvre d'actions de formations préparant au brevet d'initiation à l'aéronautique (BIA) alors que plus de 10 000 jeunes postulent chaque année à ce diplôme. L'objectif de l'Armée de l'Air est aussi de relier cette discipline à la citoyen-

neté, élément indispensable à une société apaisée.

Ce nouvel élan entre l'Armée de l'Air et l'Éducation Nationale s'inscrit dans un cadre plus large appelé plan "air jeunesse." Pour conclure, les participants ont été conviés à partager le repas du personnel de la base.

Jean VITIELLO